

JOURNALIST

Danramil Wonotunggal Sambangi Desa Sodong

Edy Purwanto - BATANG.JOURNALIST.CO.ID

Jan 4, 2022 - 20:45



Batang - Kapten Cba Suwanto Komandan Rayon Militer (Danramil) / 08 Wonotunggal Kodim 0736/ Batang lakukan kegiatan pemantauan desa wilayahnya, salah satunya di Desa Sodong Kecamatan Wonotunggal Kabupaten Batang, Selasa (4/1/22).

Dalam kunjungannya Danramil/08 Wonotunggal dengan didampingi Bhabinsa

Desa Sodong Serma Suko Widodo, ditemui langsung oleh Kepala Desa (Kades) Sodong H.Tarmolah.

Danramil /08 Wonotunggal Kapten Cba Suwanto mengatakan, tujuan kunjungan di Desa Sodong kali ini salah satunya guna mengingatkan pemerintah desa untuk mendukung program Pemda mencapai target vaksinasi dan menjalin sinergi antara pemerintah desa dengan instansi Kodim atau Koramil Khususnya.

Suwanto juga mengingatkan, warga Desa Sodong diminta selalu waspada, musim penghujan sudah mulai diwilayah Kec. Wonotunggal dan cuaca tidak bisa kita tebak, bagi warga yang rumahnya berada didaerah labil dan rawan longsor agar lebih waspada apalagi saat hujan turun deras, dan saya minta pemerintah desa selalu kroscek pohon pohon yang kiranya rawan roboh lebih baik ditebang, "bebernya".

" Kita dari Koramil/08 Wonotunggal Kodim 0736/ Batang berkordinasi dengan pemerintah desa untuk menjalin sinergi yang berkesinambungan, dan juga kita mengingatkan untuk desa agar mencapai target vaksinasi yang telah ditentukan, serta guna memberikan edukasi kepada desa untuk selalu menjaga lingkungan agar aman dan tetap kondusif, sehingga warga masyarakat merasa nyaman dan tentram," tegas Wanto.

Sementara itu Kades Sodong H.Tarmolah mengatakan bahwa, untuk taget vaksinasi khususnya di desa sodong sudah mencapai target 75% melebihi target dari pemerintah daerah 70% akhir tahun 2021.

" Alhamdulillah untuk desa sodong sudah tercapai targetnya kurang lebih 75% semua warga sodong khususnya sudah tervaksin, dan untuk data warga yang sudah tervaksin sudah siap kami laporkan, semoga kedepannya bisa segera selesai pandemi Covid-19 ini," ucapnya.

Kita sudah memberi himbauan kewarga agar saat hujan kurangi aktifitas diluar rumah dan kita sudah bentuk tim jogo tonggo guna mengantisipasi bencana yang akan terjadi, "tutup Tarmolah"